



Jazz-Frühschoppen mit Healt Oncale: Die Besucher genossen das musikalische Programm im Kloster Haydau.

Foto: Dammeyer

## Flotte Jazzklänge im Klosterhof

Kulturring veranstaltete Frühschoppen mit den Musikern Helt Oncale und Yannick Monot

**MORSCHEN.** Über 100 Freunde der Jazzmusik kamen jetzt zum Jazzfrühschoppen ins Kloster Haydau. Im dortigen Innenhof gastierten auf Einladung des Kulturrings Morschen die Musiker Helt Oncale und Yannick Monot mit Band.

Der charismatische Sänger und Liedermacher Healt Oncale stammt aus dem Herzen von New Orleans. Schon mit 19 Jahren tourte der gestandene Musiker durch die Vereinigten Staaten. Yannick Monot tourt seit Ende der 80er-

Jahre durch Europa. Er gehört zu den wenigen Künstlern, die eine Kultur nicht nur lebendig halten, sondern auch neue Impulse geben. Die Musiker begeisterten die Jazzfreude mit einer musikalischen Reise um die Welt.

Dazu bot der Kulturring kühle Getränke und regionale Spezialitäten an. Um dem einen oder anderen Regenschauer zu trotzen, gab der Kulturring zusätzlich Regenschirme an die Besucher aus. (ynd)